## Eine wichtige Information des neuseeländischen Gesundheitsministeriums

Kia ora (Guten Tag!) und willkommen in Neuseeland.

Falls Sie innerhalb **eines Monats** nach Ihrer Ankunft in Neuseeland **krank** werden sollten, suchen Sie bitte sofort **medizinische Hilfe.** 

Rufen Sie die **kostenlose** telefonische Gesundheitsberatung unter der Nummer **0800 611 116** an oder suchen Sie einen Arzt/eine Ärztin auf.

Bitte geben Sie **unbedingt** an, dass Sie sich erst kürzlich **außerhalb Neuseelands** aufgehalten haben.





Lassen Sie den Arzt/die Ärztin wissen, falls Sie eine **Temperatur** von **38°C oder höher** und **eines oder mehrere** der folgenden **Symptome** haben:

- hartnäckiger Husten
- Atemnot
- anhaltender Durchfall
- anhaltendes Erbrechen
- Ausschlag
- blaue Flecken oder Blutungen ohne Verletzung
- · offensichtliches Unwohlsein
- · Verwirrtheit.

